

Saint-Denis, le 9 juillet 2018,

75 féminicides depuis Janvier 2019 : action devant le commissariat de Saint-Denis

RDV Jeudi 11 juillet 2019 à 18h30 sur le parvis de la Basilique



Nous ne voulons plus dire « à qui le tour » ; nous sommes toutes et tous concerné-e-s par ces drames ; ça pourrait être votre mère, fille, sœur, cousine, amie, collègue, voisine, ...

Les commissariats ont un rôle très important dans l'accueil des femmes victimes de violences, l'enregistrement des plaintes et leur traitement, dans le but de protéger ces femmes et leurs enfants. Le constat est dramatique : ce rôle n'est pas assuré !!!

RDV Jeudi 11 juillet prochain à 18h30 sur le parvis de la Basilique de Saint-Denis (Métro ligne 13 - station Basilique de Saint-Denis).

Nous irons ensemble devant le commissariat de Saint-Denis pour crier notre colère et dire nos revendications!! Venez avec une chaussure pour la poser devant le commissariat, symbolisant le « parcours du combattant » qu'elles engagent pour sauver leur vie...

STOP, PLUS UNE DE PLUS !!!
NON ASSISTANCE À PERSONNE EN DANGER !!!

Premiers signataires : Les Dionysiennes, Femmes de Franc-Moisin, Femmes en lutte 93, Collectif Sacamain, les Femmes de l'île, Collectif des Femmes du Palais de la femme, Femmes Gilets Jaunes Paris&Banlieues, Coordination Nationale pour les Droits des Femmes, Collectif On Arrête Toutes, Collectif Parents-Profes en lutte de Saint-Denis, Sciences Pop, MRAP, SUD CT Mairie de St Denis, Union locale Sud-Solidaires St Denis, CGT Educ'Action, Union Communiste Libertaire, Nouveau Parti Anticapitaliste, France Insoumise, ...